

## **Lehrpreis der Universität Duisburg-Essen geht an drei Chemiker**



Für ihr außergewöhnliches Engagement in der Lehre und ihren Einsatz für haben Jun.-Prof. Dr. Michael Giese, Dr. Jochen Niemeyer und Jun.-Prof. Dr. Jens Voskuhl den diesjährigen Lehrpreis der UDE erhalten, welcher im Rahmen des Dies Academicus am 17. Juni 2019 verliehen wurde.

Die drei Nachwuchswissenschaftler arbeiten mit ihren Arbeitsgruppen im Bereich der supramolekularen Chemie. In diesem Zusammenhang haben die drei Wissenschaftler die Mastervorlesung „Funktionale Supramolekulare Materialien“ neu konzipiert und im Sommersemester 2018 erstmals angeboten. Diese Veranstaltung wurde exzellent im Rahmen der Evaluation von Lehrveranstaltungen durch die Studierenden bewertet. Auch über die Vorlesungen heraus engagierten sich die drei Nachwuchswissenschaftler insbesondere in Bezug auf die Förderung und Beratung von Studierenden. Dieses Engagement wurde nun mit dem Lehrpreis der UDE ausgezeichnet.

Die aktuelle Forschung der drei Nachwuchswissenschaftler beschäftigt sich mit supramolekularer Katalyse (Dr. Jochen Niemeyer), supramolekularen Flüssigkristallen und funktionalen Materialien (Jun.-Prof. Dr. Michael Giese) sowie der biosupramolekularen Chemie (Jun.-Prof. Dr. Jens Voskuhl).